



Ramiro Fernández, edil de turismo en Burela estará en Ourense. P. L.



María Loureiro y Marisol Rey también estarán en Xantar. P. LOSADA

La merluza de Celeiro y el bonito de Burela, protagonistas hoy en Xantar

Ofrecen degustaciones este mediodía en el Salón Gastronómico de Ourense

S. CORRAL
VIVEIRO / BURELA / LA VOZ

Esta mañana a primera hora, a las 9, sale un autobús fletado por el Concello de Burela hacia Ourense con vecinos que se apuntaron para asistir al Salón Gastronómico Xantar, que se está celebrando en la ciudad de las termas.

Allí, en Xantar Ourense, serán protagonistas especiales en la jornada de hoy la merluza de Celeiro y el bonito de Burela, como todos los años y siempre es un éxito, «no sobra nada», de hecho.

Los asistentes tendrán oportunidad de saborear el excelente bonito del norte de Burela en el puesto del Concello burelense, y también hoy se ofrece una degustación de la merluza con etiqueta de calidad de Celeiro, degustación en la que colabora la asociación Penalba, encargada de organizar cada año A Festa da Merluza de Celeiro.

Allí, en Ourense, estarán los representantes municipales de ambos concellos, tanto de Burela como de Viveiro, los responsables de Turismo y los máximos mandatarios municipales. Como en ediciones anteriores, Viveiro también llevará el popular «pan de los apóstoles», típico de Semana Santa.

Porque en Xantar Ourense no solo se promocionan los productos típicos, sino las fiestas asociadas a ellos.

En Xantar no solo se promocionan los productos típicos, también las fiestas asociadas a los mismos; Viveiro también promocionará la Semana Santa

Amazon elige Siero, a 142 kilómetros de Ribadeo, para abrir su centro logístico del norte de España

J. COTO / LA VOZ DE ASTURIAS

La multinacional Amazon ha elegido sede para instalar su nuevo centro logístico en el polígono de Meres, en Siero. De esta forma, el concejo asturiano gana la carrera a otras opciones que habían sonado con fuerza, como Oviedo, Gijón o León. El alcalde del concejo, Ángel García, destaca la ubicación y las facilidades dadas desde el consistorio como los motivos por los que la empresa ha escogido a Siero. Además por la conexión con la A-8, la Autovía del Cantábrico, y por ser un lugar céntrico y estratégico para Amazon.

Más de treinta empleos

Amazon levantará una nueva nave en el polígono de Meres y los trabajos comenzarán de forma inminente. La empresa ya tiene la licencia de construcción y el pasado martes solicitó la de actividad. La multinacional contratará a 30 personas en una fase inicial, aunque su objetivo es aumentar la plantilla. Se trata del séptimo centro logístico que tendrá la compañía en España.

Este anuncio genera preocupación en el pequeño comercio de toda la zona.

Recta final de la campaña de recogida de medicamentos para Venezuela

VIVEIRO / LA VOZ

La Cofradía de Nuestra Señora de Valdeflores, en Viveiro, finalizará el próximo día 17 de febrero la III Campaña de recogida de medicamentos para Venezuela. Todos los interesados en realizar donaciones pueden hacerlo antes del 17, bien entregando los medicamentos que tengan en casa no caducados o adquiriéndolos en las farmacias e introduciéndolos en la caja correspondiente. Las cajas se centralizan en los locales de la Cofradía, en la vicaría del monasterio de Valdeflores. Allí serán embalados y enviados a Venezuela por medio de la O.N.G. "HADA" radicada en Vigo. La Cofradía agradece a donantes y farmacias de Viveiro y comarca su ayuda.

Foz repite como capital internacional de baristas

El instituto acogerá los días 13, 14 y 15 de este mes los campeonatos de estudiantes y profesionales

M. CUADRADO FOZ / LA VOZ

Estudiantes y profesionales que aspiran a competir por títulos internacionales de baristas tienen una cita la próxima semana en Foz. El pabellón del instituto de la villa acogerá desde el día 13 al 15 el XII Campeonato Internacional de Baristas de Escuelas de Hostelería y la séptima edición del Campeonato Internacional de Cata de Cafés y del Campeonato Internacional de Baristas Profesionais.

Este jueves se presentaron los certámenes y el director del centro educativo, Nicolás Asensio, agradeció la colaboración de instituciones, empresas, centros educativos y de todos los parti-



Representantes del instituto, Concello y Xunta presentaron los actos.

cipantes. «Esperamos que pueda asistir el mayor público posible para que conozca una labor que se viene haciendo en el centro, un hecho que estamos utilizando y que nos diferencia un poco de otros de la Rede Galega de Centros de Hostelería, porque estamos centrándonos en el tema del café, que tiene gran desarrollo y futuro».

Además del delegado de la Xunta y de la jefa territorial de

Educación, también acudió al acto el regidor, Javier Jorge Castiñeira, quien destacó que es un certamen que se consolida y que es motivo de orgullo para Foz: «É un concurso que nos distingue e que nos dá calidade na educación deste centro, pero que nos dá tamén calidade e proxección a Foz». Agradeció el trabajo de la organización y del equipo directivo, y aplaudió el apoyo de los patrocinadores: «Sen eles sería

EL PROGRAMA

- MIÉRCOLES 13**
Campeonato Internacional de Baristas de Escuelas de Hostelería y VII Campeonato Internacional de Cata de Cafés de las Escuelas de Hostelería.
- XOVES 14**
Sigue el campeonato y demostración de coctelería de autor.
- VIERNES 15**
VII Campeonato Internacional de Baristas Profesionais.

moi difícil que isto se celebre». También destacó el papel de las Administraciones y los cambios, como el traslado del salón de actos al pabellón: «Este ano creo que hai un cambio que é positivo para o desenrolo do concurso, en todo caso sempre é froito dunha maduración e de tratar de chegar a acordos nos diferentes criterios, e ao final o que nos move é o cariño por parte de todos a este concurso».